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Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 22.08.2011 

 

Ortsbeirat Anwesend Entschuldigt   

Herr Wolfgang Bender  X  Protokoll Nr.: 02/2011 

Herr Manfred Desch X   Datum: 03.12.2008 

Herr Günther Görnert X   Ort: DGH Wetterfeld 

Herr Ralf Ide X   Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 

Herr Walter Knöss X   Sitzungsende: 21:30 Uhr 

Herr Manfred Luckert X   Schriftführer: Desch 

Herr Jens Schäfer  X   

Frau Sabine Schudt-Cuda  X   

Herr Werner Siegfried  X   

Stadtrat Siegbert Maikranz 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit: 

Der OV begrüßt um 19:00 Uhr die anwesenden OB-Mitglieder und stellt die Beschlussfähigkeit 

fest. Weiterhin begrüßt Luckert Herrn Stadtrat Siegbert Maikranz. Auch dieser richtet Gruß-

worte an die OB-Mitglieder und stellt sich als das in der vorliegenden Legislaturperiode für den 

OB Wetterfeld zuständige Magistratsmitglied vor. 

2. Friedhofsordnung 

Am 13.08. wurde den OB-Mitgliedern der Entwurf der neuen Friedhofssatzung zugemailt. Herr 

SR Maikranz erläutert verschiedene Punkte dieser Satzung, so u.a. das Vorhaben, auf den meis-

ten Friedhöfen die Möglichkeit für sog. Rasengräber zu schaffen.. Der Ortsbeirat nimmt den 

Entwurf zur Kenntnis und strebt eine Ortsbegehung auf dem Wetterfelder Friedhof an, um ei-

nen geeigneten Platz für die Rasengräber festzulegen. 

3. Grundstücksverkauf 

a) Der OV berichtet vom Vorhaben eines Großinvestors, im 2. Bauabschnitt des Wetterfelder 

Baugebietes 'Auf dem Weinberg' eine Anlage für betreutes Wohnen zu errichten. Hierfür sind 

11 Bauplätze notwendig, der Investor möchte bevorzugt das Gelände in der Nähe des Kreis-

verkehrs erwerben. Nach dem derzeitigen Stand der Verhandlungen ist der Investor bereit, 

den ortsüblichen Grundstückspreis von € 112,50 zu zahlen. Um den 2. Bauabschnitt zu er-

möglichen, der satzungsgemäß erst nach der nahezu vollständigen Veräußerung der Grund-

stücke des 1. Bauabschnitts erfolgen kann, ist der Investor weiterhin bereit, die restlichen 

Grundstücke des 1. Bauabschnitts zum gleichen Preis zu kaufen. In der anschließenden Dis-

kussion wird herausgearbeitet, dass ein solches Vorhaben überwiegend Vorteile u.a. in Form 

von Arbeitsplätzen mit sich bringen kann. Der Ortsbeirat stimmt diesem Vorhaben einstim-

mig zu. 

In diesem Zusammenhang wird einhellig bemängelt, wie schlecht der Stadtteil Wetterfeld auf 
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der neuen Internetpräsenz der Stadt Laubach dargestellt wird. Ein weiterer Kritikpunkt ist die 

halbherzige Werbung sowohl für die Wohn- als auch die Gewerbe-Baugrundstücke. 

b) Weiterhin wird berichtet, dass ein anderer Großinvestor vorhat, im Anschluss an die Geschäf-

te am Kreisel ein weiteres Fachmarktzentrum zu errichten. Hier sind u.a. ein Bäcker und ein 

kleinerer Baumarkt geplant. Auch hier stimmt der Ortsbeirat einstimmig zu. 

4. Mitteilungen: 

a) Der OV berichtet, dass die Sitzungsgelder für die OB-Sitzungen auf 10 € erhöht wurden. 

Verschiedene OB-Mitglieder äußern wegen der angespannten Finanzlage der Stadt Unver-

ständnis hierüber. 

b) Der OV stimmt sich mit dem OB-Mitglied Knöss über die Versteigerung der städtischen 

Obstbäume ab. Als Termin wird der 02.09. festgelegt, Treffpunkt ist am Kirchenplatz. 

c) Als nächste Termine für die OB-Sitzungen werden der 19.09., der 31.10. und der 21.11. ge-

nannt. Diese Termine sind jeweils im Vorfeld der entsprechenden Stadtverordnetenversamm-

lungen und dienen der besseren Einbindung der Entscheidungen des OBs in den SV-

Sitzungen. 

d) Der OV informiert, dass sich auf seinen Aufruf zur Mithilfe am Seniorennachmittag niemand 

gemeldet habe und appelliert an die Anwesenden, sich doch noch zu melden. 

e) Der OV berichtet über den Stand der Dorferneuerungs-Maßnahmen. Er kündigt an, dass die 

Rollstuhlauffahrt zum DGH saniert werden soll. Das Material hierzu wird gestellt, die Ar-

beitsleistung werden u.a. die OB-Mitglieder leisten. 

f) Zur nächsten OB-Sitzung soll auch der derzeitige Webmaster der Wetterfeld-Homepage, 

Herr Didi Cuda eingeladen werden. Die OB-Mitglieder werden mit ihm gemeinsam eine Ak-

tualisierung der Internet-Seiten erarbeiten. 

g) Es wird an den Beschluss im Rahmen der Dorferneuerungs-AGs erinnert, die Häuser im Ort 

mit Schildern der Dorfnamen zu versehen. Diese Dorfnamen sind zum größten Teil in der 

Festschrift zur 1200-Jahr-Feier aufgezählt. Seinerzeit hat Herr Bernd Will diese Aufgabe 

übernommen, der OV wird sich mit ihm diesbezüglich zusammensetzen. 

h) Der OV berichtet über das Vorhaben, die allgemeine Straßenbeleuchtung demnächst nur 

noch bis 01:00 Uhr einzuschalten, nur wichtige Kreuzungen und der Kreisverkehr sind hier-

von ausgenommen. 

i) Der OV berichtet, dass der alte Wasserbehälter in der Herrenhausgasse saniert werden müsse. 

Er ist akut einsturzgefährdet und die Tür kaputt, sodass das eine Gefahr vor allem für Kinder 

darstellt. 

5. Anfragen: 

Es gibt keine weiteren Anfragen. 

Der OV schließt um 21:30 Uhr die Sitzung. 

 

Ortsvorsteher 

 

gez.: Desch 

Schriftführer 

 


